

# Belle reprise sportive pour l'Uzac

**UZÈS** Durant les vacances, l'Uzès athlétisme club a organisé une balade en canoë entre Collias et Remoulins. Le week-end du 20-21 avril, les compétitions ont repris : Trans Aubrac, trail des Capitelles, trophées des jeunes Gardois... Plusieurs athlètes de l'Uzac étaient sur les podiums.



Une sortie canoë et pique-nique pour récompenser les efforts.

**DE RETOUR** de vacances, c'est déjà reparti pour l'Uzac. Tout d'abord en canoë, histoire de récompenser les efforts des jeunes après une longue saison hivernale de cross. À l'initiative d'Arnaud Weyh, entraîneur demi fond, une balade canoë, pique-nique et jeux entre Collias et Remoulins, avec passage obligé

sous le Pont du Gard. Un peu de fraîcheur et une belle journée passée ensemble!

## CÉDRIC DUGAS 1<sup>ER</sup> MASTER 1

Le week-end dernier, place aux compétitions. Samedi, Vincent Pardo a terminé sa course de 107km avec 4 100m de dénivelé positif en



Les athlètes de l'Usa 30.

18h17' à la Trans Aubrac. Dimanche matin, les coureurs de l'Uzac ont participé au trail des Capitelles à Blauzac (lire ci-dessous) : un trail de 5km avec Cédric Dugas, premier master 1 en 28'50", Frédéric Vuebat, 3<sup>e</sup> master 2 en 30'51" et Mia Crouzet, première cadette en 38'44". Trail de 12km avec Samantha

Reynard première master 1 en 1h06'44", Céline Deloly, 2<sup>e</sup> master 1 en 1h07'20" et Caroline Guillot 2<sup>e</sup> master 2 en 1h07'36". Enfin, dimanche au stade Marcel Rouvière à Nîmes s'est déroulée la première journée des Trophées des jeunes Gardois (TJG), avec championnats individuels du Gard. Neuf athlètes de l'Uzac

ont répondu présents: ils ont participé à trois épreuves de course demi-fond ou sprint, lancer de poids ou javelot, saut en hauteur ou longueur, plus relais pour certains. Quelques unes des performances : Mahé Rarivomanantsoa, médaille d'argent au 80m en 10"13, Daly Boudjellal 3<sup>e</sup> du concours hauteur avec un saut à 1m32, médaille d'or au relais minimes masculins et de bronze chez les benjamins masculins sous les couleurs de l'Usa 30, Lili Bertrand 4<sup>e</sup> du 80m en 11"77, Marthe 7<sup>e</sup> du concours de saut en longueur avec une performance de 3m78, Marie Clareton Vidal lance le javelot à 13m84 et termine 5<sup>e</sup>. Maléna Galligani 4<sup>e</sup> au poids avec un jet à 6m40, Jérémie Alexandre 5<sup>e</sup> du 80m en 11"66, Ernest Capéran 6<sup>e</sup> du javelot avec un jet à 11m97, Mattéo Pumo 6<sup>e</sup> à la longueur avec un saut à 4m01, Gaultier Podor 3'22

au 1 000m, 6<sup>e</sup> au javelot avec un jet à 20m46.

De belles performances et promesses pour la suite de la saison estivale qui ne fait que commencer. Prochain rendez-vous samedi 27 avril à Nîmes pour la deuxième journée des TJG, puis dimanche premier tour des interclubs régionaux sous les couleurs de l'Usa 30 à Lunel pour les catégories cadet et plus.



Maléna Galligani.